

27.6.2022 - rp-online.de

Kirchenaustritte auf Rekordniveau

Bonn Fast 360.000 Menschen kehrten im vergangenen Jahr der katholischen Kirche hierzulande den Rücken zu – mehr als je zuvor. Besonders vielen Menschen verließen die Kirche im Erzbistum Köln.

...

Die Reformbewegung von „Wir sind Kirche“ forderte die Bischöfe dazu, die „Glaubenden nicht heimatlos werden zu lassen“; und die Gläubigen ermunterte sie, „auch selber vor Ort eigenverantwortlich zu handeln, wenn es notwendig ist“.

...

https://rp-online.de/kultur/austritte-aus-der-katholischen-kirche-auf-rekordniveau_aid-71997443

Zuletzt geändert am 28.06.2022